



朝の登校風景から

御存知の通り、桜町小学校は、地区別集団登校を実施しています。私は近頃2回ほど、市立図書館前に集合してから登校している「そうさんグループ」の様子を見に行きました。私が7時35分頃に集合場所に着くと、すでに何人かの子どもたちが集まっていました。子どもたちは、私に気付くと「あ、校長先生だ、おはようございます。」と元気に挨拶してくれたり、「どうして、ここにいるんですか。」と話しかけたりしてくれました。そうしているうちに子どもたちが集まり、自分たちで低学年から順に2列で整列していました。そして、先頭と最後尾には黄色いタスキを身に付けた6年生が並び、定刻になると、それぞれのグループが見守りの保護者の方々と一緒に学校に向かってスタートしました。子どもたちは、友達と楽しく会話しながら、ちゃんと2列で歩いて行きます。途中の狭くなっている歩道橋では1列になって階段を上っていきます。その様子を後ろから眺めていると、この地区別集団登校も桜町小学校のすばらしい伝統だと気付き、とてもうれしくなりました。欲を言えば、自分たちを見守り、声を掛けてくださっている保護者の皆さんや、毎朝、「いってらっしゃい。」と笑顔で見送ってくれている地域の方々にも、元気な挨拶が自らできるようになればと思います。次週は、他の集合場にも、こっそり行ってみたいと思っています。

ランラン トラック走り

前号の学校便りで、桜っ子が「さくらまち習慣」の習得を目指してがんばっていることをお知らせしましたが、今回は「さくらまち習慣」3つ目の「ランラン トラック走り」についてお伝えします。子どもたちは、8時になると運動場に出てきて、トラックを走ります。サッカーを興じていた子どもたちもボール蹴りをやめて走り出します。トラック2周以上の自分で決めた回数を走ることになっています。走り終えた子どもたちの中には、鉄棒で逆上がりを練習したり、フィールドで鬼ごっこを楽しんだりしている子どももいます。これからも朝のランニングや体を動かす遊びを通して、本校のめざす児童像の一つである「体を鍛え 体力を伸ばす子ども」に近付いてくれればと願います。なお、裏面に「さくらまち習慣」の内容について載せておりますので、御家庭でも話題にしていただければ幸いです。

いじめで悩む子ども〇(ゼロ)をめざして その1

桜町小学校は、本年度の重点目標の一つに「いじめで悩む子ども〇(ゼロ)をめざし、早期発見・早期発見に努める」を設定し取り組んでいます。子どもたちは、友達と親しくなったり、逆に友達とのトラブルや争いを経験したりしながら社会性を身に付けていきます。しかしながら、児童間に上下関係が生じ、一方的に不快な思いをさせられるることは避けなければなりません。また、いじめが原因で登校を渋るようになったり、不登校になったりすることは絶対にあってはなりません。学校では担任だけでなく全職員で子どもたちをしっかりと見守り、いじめを見逃さないように努めていますので、御家庭でもお子さんの様子が気になったときは、お知らせいただきますよう、お願ひ申し上げます。なお、友人関係で困っている事などを相談できるように、校長室前の廊下に相談ボックスを設置していることを申し添えます。



新型コロナウィルス感染症拡大

全国的に感染が急拡大する中、長崎県においても新型コロナウィルス新規感染者数が急速に増加している状況を踏まえ、4月20日(火)から長崎県の感染段階がステージ2からステージ3に移行するとともに、県下全域に警戒警報が発令されました。月曜日の知事の会見にて、県外との不要不急の往来自粛や5人以上の会食や長時間にわたる会食を避けていただくようお願いがなされました。各御家庭におかれましては御留意いただくとともに、お子さんや同居の御家族が感染または、濃厚接触者等となった場合は、迅速に御連絡いただきますよう重ねてお願ひ申し上げます。

さわやかワンストップあいさつ

- 朝の校長先生へのあいさつと、教室に入るときはワンストップあいさつ。
- 集団での移動（給食運搬や教室移動）はえしゃく。
- 上以外は、元気よくあいさつ。

クリエイト 3つのまえ

- 物がまえ・・・忘れ物ゼロ！
- 身がまえ・・・授業のはじめと終わりは、背筋ピン！
- 心がまえ・・・なんでもOK ハンドサイン

ランラン トラック走り

- 運動場でボールを使えるのは8：00まで。
- トラックを2周以上走ろう！
- 8：10になったら、教室に戻ろう。

マナー守るよ はしっこ歩き

- 階段のステップとばしはやめよう。
- ろうかはゆっくり歩こう。
- ろうかも階段も右がわを歩こう。

ちいさなことから あったか言動

- 友達の名前の呼びすてはやめよう。（くん・さんづけ）
- 名前を呼ばれたら「はいッ」と返事をしよう。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」をきちんと言おう。